



Meinen Trail Angel Eckart u. Familie  
wünsche ich ein frohes u. Besinnliches Fest  
u. einen guten Rutsch ins „Neue“.  
Bin, wie geplant - Dank Deiner Hilfe u.  
Herzlichkeit - nach 1400 km - gesund u.  
munter zu Hanse angekommen.  
Die letzte Nacht u. d. letzte Tag waren  
dann noch etwas abendteuerlich (2 mal  
lila Gewitterzelle über meinem Zelt u.  
Wildschwein Kontakt), aber „Der da  
oben“ hat auf mich aufgepaßt.

Vielen Dank für Alles,  
der Wanderer Peter - aus  
Berlin

**Im Juli 2023 kehrte 'Der Wanderer' Peter aus Berlin bei uns ein, um in seinem Zelt bei uns auf der Grünfläche vor der Zimmervermietung zu übernachten und sich ein wenig von seiner bisherigen sehr anstrengenden Wanderung zu erholen. Peter hatte sich, wie er seinerzeit erzählte, für das Wandern für einige Wochen eine Auszeit von seiner Arbeit als Kfz-Meister in einer Berliner Kfz-Werkstatt genommen. Insgesamt legte Peter eine Wanderstrecke von insgesamt etwa 1400 Kilometern zurück, wie auf seiner Weihnachtskarte zu lesen ist. Alle Achtung kann man da nur sagen. Wir bedanken uns sehr herzlich bei Peter für seine nette Weihnachtskarte. Selbstverständlich wünschen wir auch ihm frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr. Alles Gute für Dich und für Deine Familie, Peter!**